
	

	

Verden	

Grüne	wollen	Schulweg	ohne	Auto	
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Verden.	Die	Fraktion	der	Grünen	im	Verdener	Stadtrat	befasst	sich	mit	dem	Thema	
Schulwegsicherheit.	Die	Partei	will	eine	Anfrage	in	die	Ratssitzung	am	Dienstag,	16.	

Mai,	einbringen.	Konkret	möchten	die	Grünen	wissen,	ob	es	zwischen	den	Schulen	in	der	
Trägerschaft	der	Stadt	ein	Konzept	zur	Schulwegsicherheit	gibt.	„Vor	Jahren	gab	es	mit	dem	
Schulexpress,	eine	von	Eltern	unterstützte	Initiative	an	der	Grundschule	Sachsenhain.	Könnte	man	
dieses	Modell	nicht	wieder	beleben?",	fragt	Fraktionsvorsitzender	Rasmus	Grobe.	Ein	Aspekt	sei	auch	
ein	Schulweg	ohne	Auto,	um	das	hohe	Verkehrsaufkommen	vor	Schulen	einzudämmen,	verbunden	
mit	den	Problemen	einer	schwierigen	Halte-	und	Parksituation.	Bärbel	Rater	fragt,	ob	die	Stadt	
Überlegungen	für	ein	entsprechendes	Konzept	angestellt	hat.	


